

# Pedro Guerra, Nico Wayne & Michel Foizon y la fiesta del potro centran el fin de semana lúdico en Ermua

Habrà música de autor, blues y se podrá contribuir con las familias más necesitadas comiendo un pincho

■ AINHOA LASUEN

**ERMUA.** El cantautor Pedro Guerra, el blues de Nico Wayne Touissant & Mikel Ozon y el asado solidario de potro serán las actividades culturales del próximo fin de semana en Ermua. Hace 30 años que Pedro Guerra comenzó a cantar en Güimar, su pueblo natal en Santa Cruz de Tenerife. Diez años después, corría 1993, llegó a Madrid. Bajó del avión con su guitarra y una maleta llena de canciones. La ciudad estaba viva y muy

pronto corrió el rumor de que un canario de 27 años causaba grandes revuelos en pequeños escenarios. Todo el que se acercaba por locales como Libertad 8 podía asistir a una comunión desconocida entre artista y público. Canciones como 'El marido de la peluquera', 'Peter Pan', 'Greta', 'De-seo', '2000 recuerdos' o 'Contaminame' eran cantadas por todos de principio a fin, envueltos en una burbuja emocional que impactaba. Pedro Guerra había llegado para renovar y refrescar la canción de autor.

Ahora, tras 30 años, se cuenta que sus canciones han marcado a más de una generación a voz y guitarra, ya que Pedro Guerra apuesta por «hacer una canción que pueda ser cantada con una guitarra, en cercanía, sin artilugios».

Así es su estilo y así lo mostrará el próximo viernes, a partir de las 22.15 horas, en el Ermua Antzokia. Las entradas anticipadas para el concierto, al precio de 12 euros, se pueden adquirir en los cajeros BBK, en Lobiano o en las taquillas del teatro antes de la función.

El sábado, la música se trasladará a Lobiano y al habitual concierto de blues del mes. En esta ocasión, los que acudan al citado espectáculo musical podrán disfrutar de una primicia en Ermua, ya que Nico Wayne Touissant y Michel Foizon presentarán en la villa su primer álbum oficial, grabado en Miami.

Nico y Michel comenzaron a tocar juntos hace 20 años, en el suroeste de Francia y posteriormente coincidieron ocasionalmente en giras y conciertos, lo cual dio como resultado final el trabajo que el sábado estrenarán en Ermua estos dos músicos.

El concierto comenzará a las 20 horas, en Lobiano. Las entradas, como suele ser habitual en estos conciertos, costarán 8 euros.

## Fiesta pincho potro

El mismo sábado, el movimiento 'Elkartzen gaitu...' organizará su fiesta del pincho de potro solidario. La venta de pinchos comenzará a las 18.30 horas. Se trata de la venta del potro que se asará desde por la mañana en la misma plaza y cuya recaudación se destinará a la ayuda a familias del municipio. Al igual que la recaudación que este mismo colectivo recogió en la paella solidaria celebrada el pasado año, el dinero lo distribuirán desde los Servicios Sociales.

En la plaza habrá más de 200 kilos de potro, 250 kilos de carbón, 30 litros de caldo y 100 barras de pan, para lograr repartir los 1.000 pinchos de potro previstos. Cada ticket para el pincho y vino o agua, costará dos euros.



Pedro Guerra, en la presentación de su último disco. ■ E. C.



Colas, ayer, ante las oficinas de Aquerbe. ■ A. LASUEN

## Las quejas y la petición de información sobre el recibo del agua provocan colas

■ A. LASUEN

**ERMUA.** Las quejas y solicitudes de información sobre los recibos del agua han provocado colas frente a la oficina de Aquerbe en Ermua. La presentación de estas quejas se han repartido entre la Oficina de Información Ciudadana, Abiapuntu, y la citada oficina de la empresa encargada de la gestión de las facturas del agua en Ermua, que durante estos días están registrando una gran actividad. De hecho, según los ermuarras que hacían cola ayer «hoy es el día que menos gente hay, pero se han registrado colas de alrededor de 30 personas, a las que les han subido

el agua, en general, desde 15 a 20 euros en la factura». Estos recibos de agua, basura, alcantarillado son bimestrales. Las imágenes de las colas se repiten todos los días desde el comienzo de la pasada semana cuando las facturas llegaron a las viviendas ermuarras y se han aplicado las nuevas tarifas de 2014 aprobadas en el Pleno el año pasado. De momento, se desconoce el número de quejas presentadas, que siguen en aumento, aunque fuentes municipales explican que «en este momento se analiza el medio y modo más adecuado para ofrecer información, que se aportará en breve, sobre las nuevas tarifas».

## EN BREVE

### 'La Venus de las pieles', hoy en el cine club

#### VERSIÓN ORIGINAL

■ Hoy se proyectará en el Antzokia, en sesión de cine-club el último trabajo de Roman Polanski 'La Venus de las pieles'. Esta comedia

negra se proyectará a las 20.30 horas en versión original subtitulada. Después de un día de audiciones de actores para la obra que va a presentar, Thomas se lamenta de la mediocridad de los candidatos; ninguno tiene la talla necesaria para el papel principal. En ese momento llega Vanda.

\* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

## TELÉFONOS DE INTERÉS

<b>URGENCIAS</b>	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
<b>HOSPITALES</b>	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
<b>POLICÍA MUNICIPAL</b>	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
<b>ERTZAINZTA</b>	
Eibar	943 531 700
<b>BOMBEROS</b> Toda la provincia 112	
<b>TRANSPORTES</b>	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
<b>TAXIS</b>	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
<b>AYUNTAMIENTOS</b>	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía)	010
Pegora	010
Ermua	943 176 322

## CARTELERIA DE CINE

### EIBAR

**COLISEO** Merkatu Kalea, 2  
No hay sesión

### ERMUA

**ERMUA ANTZOKIA** Iparragirre s/n  
**La Venus de las pieles VOS** 20.30

## COMUNICACIONES

### AUTOBUSES

#### EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 7.00\*, 8.00, 8.30, 9.00\*, de 9.30 a 13.30\* cada hora y de 14.30 a 20.30 cada hora.  
Sábados: 7.00\*, 8.30 y de 9.30\* a 19.30 cada hora.  
Festivos: 8.30, 10.30\*, 12.30, 13.30, 15.30, 17.30, 18.30, 19.30 y 20.35.  
\*Salida desde Ermua diez minutos antes

#### SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 7.00, de 7.30 a 13.30 cada hora, 15.00\*, de 15.30 a 18.30\* cada hora, 19.30, 20.30 y 21.00\*.  
Sábados: 7.00, de 8.30 a 14.30\* cada hora, de 15.30 a 20.30 cada hora, 21.00 y 22.00\*.

Festivos: de 8.30 a 18.30 cada dos horas, 19.30, 21.00\* y 22.00\*.  
\*Llegada a Ermua

#### EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

#### BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora.  
Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

#### EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.  
Festivos: 8.45, 12.45, 16.45, 20.45.

#### VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00.  
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

#### EIBAR-PAMPLONA

Laborables: 7.45, 13.30 y 14.45.  
Festivos: 7.45 y 18.00

#### PAMPLONA-EIBAR

Laborables: 11.00, 17.00 y 18.00.  
Festivos: 11.00 y 21.00.

#### EIBAR-ARRATE

Sábados y laborables: 14.00.

Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

#### ARRATE-EIBAR

Sábados y laborables: 14.30.  
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

#### EIBAR-ELGETA

Laborables: 13.30 y 20.30.  
Festivos: 12.00 y 19.00.

#### ELGETA-EIBAR

Laborables: 14.00 y 20.50.  
Festivos: 12.30 y 19.30.

#### EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).  
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.  
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

#### HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora y a las 21.55.  
Sábados, domingos y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora y a las 21.55

## TRENES

### BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.  
Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

### EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

### ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

### SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

### EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

## FARMACIAS

### EIBAR

De 9.00 a 22.00: Azkue (Toribio Etxebarria, 4).

### ERMUA

De 9.00 a 22.00: Cortina (Zubiurre, 29). De 22.00 a 24.00: Cortina (Zubiurre, 29).

### EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00 horas: Azkue (Toribio Etxebarria, 4. Eibar).

DEBA

# Tres parejas de Euskal Jolas buscan alcanzar la final de sus torneos de pelota

\*\*\* ION FERNÁNDEZ

DEBA. Los pelotaris de Euskal Jolas regresan a los frontones, por lo menos aquellos que han conseguido pasar a la fase final de los torneos Udaberri y de Rendimiento. En total, serán tres las parejas que pelearán hoy y mañana por conseguir avanzar de ronda. Los sénior de paleta cuero y paleta corta, así como los alevines buscarán sacar su mejor juego para superar esta eliminatoria. Dos de ellos esperan contar con el apoyo de los debarras, dado que disputarán sus encuentros en el frontón Aldats, mientras que a la tercera le tocará desplazarse a Donostia.

Beitia y Arruti no dejaron escapar el tercer puesto del grupo de paleta cuero del torneo Udaberri, una posición que les ha otorgado el billete para las semifinales. La pareja de Euskal Jolas se verá las caras con el Altzatarra en la capital guipuzcoana hoy, a partir de las 21.00 horas. Los debarras ya conocen a sus adversarios, dado que en el último partido de la fase de grupos perdieron ante ellos por un ajustado 35-32.

El tándem formado por García y Etxarte han comenzado el año muy bien. Los debarras han conseguido clasificarse para las semifinales de



Los pelotaris alevines se han metido en cuartos de final. \*\*\* SALEGI

pala corta del torneo Udaberri. Lo han hecho como segundos de grupo, con tres victorias y una derrota en la fase inicial. En esta eliminatoria se verán las caras con el Usurbil, un rival al que ya ganaron por 22-40 en su cancha. El encuentro se disputará en el frontón Aldats mañana, una vez de que termine el encuentro de los alevines, que arrancará a las 19.30 horas.

Los pequeños Azkoitia y Arriola terminaron líderes del grupo B del

campeonato de Rendimiento de Gipuzkoa, gracias a sus cinco triunfos y a una única derrota. Esa gran actuación les ha conducido hasta los cuartos de final. Los alevines debarras buscarán superar esta ronda y meterse en las semifinales, pero para ello tienen que dejar en la cuneta al Tolosa 1. No será un rival sencillo, aunque cuentan con el factor cancha a favor como punto positivo. El choque será, a partir de las 19.30, en el frontón Aldats.

## La asociación Debalai ha organizado un outlet para mañana y el sábado

DEBA. La Asociación de Comerciantes y Hosteleros de Deba, Debalai, ha organizado una nueva actividad en el municipio. No es nueva, ya que en anteriores ocasiones también se ha realizado un outlet. El evento se llevará a cabo mañana y el sábado, con la participación de 22 socios «de los sectores más variados», explican desde la agrupación. Los establecimientos no sacarán sus productos a la calle, como en edicio-

nes anteriores, sino que los expondrán en sus respectivas tiendas.

El outlet se llevará a cabo en horario comercial y las tiendas ofertarán «las últimas prendas de la campaña y de temporadas anteriores a precios muy bajos». Entre los participantes estarán las peluquerías Adats y Janire Oñederra e Ilea, así como los centros de estética Arropa&osagarriak Maitane.

La actividades contará también

con las ofertas de los establecimientos de textil Ramos, Estilo, Ufo, Naiora y Mugan; de ropa infantil Xarma; la mercería Azoka; de calzado Estilo y Lamariano; de fotografía Allika; el restaurante Calbetón; de alimentación Gorabehera janaridenda e Isabel fruta-denda; la floristería y decoración Jartxa; la librería Masillo; deportes Olano, Yako surf-denda, y Sasoiko ekobelar-denda.

EN BREVE

### Garizumako topaketak Parrokian

Garizumako topaketak aurrera eramaten ari dira aste honetan. Debaiko parrokian bihar beste saioa egongo da eta Itziazarren gaur, biak 20:00etan hasita. Arantzazuko Iñaki Beristain bertan izango da hizlari eta animatzaile bezela. Honek Frantzisko Aita Santuak kaleratu berri duen agiria jorratuko du.

### Concurso de canto

La sociedad La Lubina ha organizado para este domingo la quinta edición del Concurso de Canto de pájaros, en el que participarán jilgueros y pardillos camperos. El evento, si el tiempo lo permite, se celebrará en la Alameda, a partir de las 9.00 horas. Las personas interesadas en participar en este concurso tendrán hoy, a las 21.00, la oportunidad. Para dar el nombre habrá que llamar al número de teléfono 661452929.

### Quintada de 1942 y 43

Los quintos nacidos en los años 1942 y 1943 realizarán una jornada de hermanamiento el 6 de abril. El programa arrancará a las 12.30 horas con una misa en el Santuario de Itziar, para una vez finalizada realizar un txikiteo. La comida será a las 14.30, en el restaurante Errota-Berri. Las personas que se animen tienen que confirmar su presencia llamando a Kontxi (943192904), Andrés (943191754) o Milagros (943199183).

ONDARROA

## Pocas capturas en los dos primeros días de pesca de la campaña de la flota

Tienen prohibido capturar verdel y sólo se han podido contentar con parrotxa, chicharro o macarel

\*\*\* ALBERTO ECHALUCE

ONDARROA. Los dos primeros días de pesca para la flota de bajura han resultado muy infructuosos debido a que no se ha podido pescar verdel por la no publicación de la orden ministerial que facultaba la pesca de esta especie. Al imponderable de no poder capturar esta especie se le une que el grueso de los barcos han marchado hasta 110-120 millas, para dar con las especies y sacar rentabilidad a estos primeros días de campaña. Esta flota tampoco regresó ayer para seguir en la mar para tratar de llenar sus bodegas de capturas. No obstante, unos pocos barcos de Getaria descargaron en Ondarroa, el lunes, parrotxa (sardina pequeña), mientras que otros de Santoña, Santurtzi y Laredo descargaron 15.000 kilos de chicharro blanco, que dio precios entre los 2 a 4 euros.

Un arrantzale señalaba que «esperamos que nos dejen pescar pronto verdel, porque a este paso se nos va a marchar de nuestra costa y nos vamos a quedar sin nada. Hemos salido muy tarde a pescar y encima se prohíbe la pesca. Además, la cuota de verdel se agotará en pocos días, en vista del importante número de barcos que se dedican a esta especie». Todo ello, ha acrecentado el grado de nerviosismo, entre los arrantzales, que llevaban sin obtener ingresos desde el pasado mes de noviembre, en el que muchos barcos finalizaron la campaña de sardina, y la mayor parte del grueso de la flota desde octu-

bre, en el que pusieron término a la costera de bonito

Únicamente, los barcos de arrastre de litoral, otra modalidad diferente, han podido realizar sus desembarcos de verdel en diferentes puntos, así como la flota de Portugal, en Pasajes, no sometida a estos acuerdos.

Junto a ello, un comercializador ondarrés señalaba que «nos han dicho que el verdel ha migrado a Asturias y Galicia, con lo que si no se afronta la pesca en los próximos días se puede dar por perdida la campaña, porque la especie puede estar ya muy lejos».

No obstante, la flota ya está en la mar, pese a las escasas capturas; y, sin poder capturar verdel, pero sí otras especies como el chicharro, la sardina o el macarel.

Las Federaciones de Cofradías tienen un plazo, de siete días, para la presentación de alegaciones ante la Secretaría de Pesca, momento que se exige para publicar la orden ministerial que abre la vía para la captura del verdel, especie, sobre la que han existido grandes controversias, en los últimos meses, a consecuencia de los criterios de reparto de cuotas entre comunidades autónomas. Pese a que la propuesta final de la Secretaría de Pesca no ha contado con el apoyo de la federación asturiana, se consiguió un acuerdo de carácter provisional, que impide, de momento, su pesca, pero sí de otras especies.

«La flota zarpó a la mar, pero de momento no puede pescar verdel, pese a que los arrantzales han divisado esta especie, próxima a nuestra costa. Esperamos que tras la presentación de alegaciones, se pueda normalizar esta costera importante», señalan fuentes de los arrantzales.

ERMUA

## A la venta las entradas para el concierto 'En recuerdo a Los Panchos'

\*\*\* K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. Los grupos de música latinoamericana Trío Medianoche y Voces y Cuerdas, ambos de la vecina localidad de Eibar, serán los protagonistas de un concierto que se celebrará el próximo 30 de mayo en el Ermua Antzokia colaborando en un concierto que llevará el título 'En recuerdo a Los Panchos'.

Un tipo de música que tradicionalmente ha tenido una gran aceptación entre los vecinos de Ermua, y que en esta ocasión tendrán oportu-

nidad de disfrutarlo recordando al mítico grupo Los Panchos, cuyas canciones siguen siendo de las más utilizadas en cenas y eventos sociales por más de una generación.

Las entradas para el concierto, que tendrá lugar el 30 de mayo a las 22.15 horas, se han puesto ya a la venta al precio de 8 euros a través de la web [www.kutzabank.es](http://www.kutzabank.es), cajeros multiservicio Kutxabank o en la casa de cultura Lobiano de Ermua.